

Niega Conagua que afecte a 400 colonias

■ El Cutzamala sólo cubre el 20% del abasto de la capital: **Luege**

José Luis Luege Tamargo

titular de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), rechazó que la suspensión del abasto hidráulico afecte a casi 400 colonias, como en la víspera lo dieron a conocer las autoridades capitalinas.

En conferencia de prensa, en Villa Victoria, Estado de México, estableció que el Sistema Cutzamala proporciona solamente el 20 por ciento del abasto total de agua a la Ciudad de México, por lo que no es responsabilidad de la dependencia a su cargo que haya una escasez total del líquido en la Ciudad de México.



Responsabiliza **Luege** al GDF de carencia total de agua

El funcionario federal señaló que si se da una carencia total de agua es responsabilidad de las autoridades capitalinas, por la mala distribución del vital líquido, pues tiene otras líneas de abastecimiento del Lerma y pozos profundos.

Recordó que ya en otras ocasiones se han realizado reparaciones mayores al Sistema Cutzamala durante la temporada de Semana Santa y que en esta ocasión se parará el mecanismo de bombeo para cambiar una válvula de gran diámetro, lo cual se haría en 36 horas.

Por otro lado, el director de la Conagua calificó de positiva la medida del Gobierno capitalino de querer cambiar los baños, hacerlos ecológicos, pero lamentó que no se cambiarán las tuberías del Distrito Federal, por las cuales se fuga el agua.

Opinó que la medida del Gobierno capitalino de querer traer agua de Hidalgo para la Ciudad de México, pues podría ser buena, pero son aguas negras, no son potables, por lo que estaría en riesgo la población del Distrito Federal.

El funcionario señaló que hay un gra-

Continúa en siguiente hoja



ve problema de eficiencia de los organismos operadores de agua en las ciudades, fugas en las tuberías, falta de una cultura de ahorro del agua y todo eso impacta en la situación de escasez que vivimos en este momento.

Apuntó que las presas del sistema Cutzamala están al mínimo, por ejemplo en la presa de Villa Victoria 54 millones de metros cúbicos, está al 29 por ciento de su capacidad, las compuertas están abiertas.

Finalmente, consideró necesario que haya una mejor coordinación para administrar el agua proveniente del Cutzamala de una mejor manera.

FOTO: JULIO VARGAS



» EL BLOQUEO vial en Rojo Gómez y Eje 5 Oriente sólo es una muestra de lo peligroso que puede ser que la gente se quede sin agua.